
ACTA N° 475 

 

El día 27 de noviembre de 2024 y siendo las 17:00 hs, se reúnen en la sede de AGD los 

siguientes miembros de Comisión Directiva: Florencia Granato, Ernesto Cerdá, Alejandro 

Larriestra, Carmiña Verde, Horacio Mouguelar, Carlos Reynoso, M. Valentina Corradi, Luciana 

Jouli, Analía Daniele, y Viviana Lomello, para tratar el siguiente orden del día:   

 

Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su aprobación en 

reunión de Comisión Directiva: 

 

1)   Afiliaciones y desafiliaciones 

2)   Subsidios Ayuda Económica 

3)   Aumentos Honorarios Profesionales 

4)   Aumentos Subsidios Casamiento, Nacimiento y Adopción, 

5)   Contrato cooperativa 29 de mayo 

6)   Contrato convenio pileta colegio abogados 

 

Nuevos temas 

7)   Nota pedido colaboración $5.000 Frente Jubilados y Pensionados Río Cuarto 

8)   Presupuestos para premios de la fiesta 

9)   Presupuesto para animar fiesta 

10)  Presupuesto para el arreglo y carga de los aires acondicionados  

11)  Talleres: cierre y propuesta 

12) Acto del 5 de diciembre  

13) Pileta de la UNRC 

14) Asamblea docente  

15) Nota elevada a autoridades FCH  

 

Desarrollo 

 

1)   Se consideraron y aprobaron dos (2) solicitudes de afiliación y tres (3) de desafiliación.  

 

2)   Se consideraron y aprobaron tres (3) Subsidios de Apoyo Económico. 

 

3)   Se aprobaron los Aumentos de Honorarios Profesionales según aumento docente de 

noviembre para diciembre: 

NOVO Enrique (Titular Semi S/A) $ 615.533,64 

GRASSO Claudio (JTP semi S/A) $ 412.377,15 

VIU Esteban (Ay 1 Semi S/A) $ 344.507,04 

BIAFORE Eugenio (Adj Simple S/A) $ 240.084,55 

 

4)   Se aprobaron los aumentos de los Subsidios de Casamiento, Nacimiento  Adopción, 

según el  aumento de Anses para diciembre: 

NACIMIENTO Anses $54.367- AGD (75%) $ 40.775,25 Nacimiento y adopción 

MATRIMONIO Anses $81.408-AGD (55%) $ 44.774,40 Matrimonio 



 Al mismo tiempo, se aprobaron dos solicitudes de  Subsidio Nacimientos. 

 

5)  Se informó que se renovó el contrato cooperativa 29 de mayo por 6 meses a partir d 

noviembre de 2024, el  valor de la hora se irá actualizando el porcentaje según el aumento que 

recibieron estatales mensualmente (UPCN) . 

 

6)  Se informó que se firmó un convenio de beneficios y colaboración mutua,   

con el  Colegio de Abogados, que contempla el beneficio del uso de la pileta en la temporada 

2024-2025, otorgando el 10% de descuento para los afiliados docentes, sobre lo que ellos 

estipulan para no abogados, fijados en: $200.000 la temporada para el grupo de convivientes 

(4 personas); $110.000 temporada  individual; para el valor por día por persona $4.000; niños 

de 0 a 5 sin costo.  

 

7)  Se analizó el pedido de colaboración del Frente de Jubilados, se debatió que esta no es la 

manera que la CD espera para la vinculación con sus afiliadxs jubiladxs y que, dado que se 

mantendrá una reunión con ellxs en los próximos días, allí se discutirá sobre una vinculación 

más cercana de esta CD con ellxs y, en esa línea, también acerca del financiamiento. 

 

8)  Se compararon presupuestos para decidir los premios que financiaría el gremio, para el 

sorteo de la fiesta de fin de año, tanto precios de hotelería como de artículos del hogar. 

Se consideraron las tarifas del grupo de hoteles Vulture, grupo Tehuel, Cabañas Oasis del Valle, 

posada la Valentina, Los Zorzales y Complejo Casa Grande. Se optó por financiar dos días para 

dos personas en las cabañas Los Zorzales, y 2 días en el Complejo Casa Grande, para 4 

personas. Para constituirse en el 2do. y 1er. premio, respectivamente. 

Se descartaron los presupuestos de artículos del hogar. 

 9)  También se dio lectura a presupuestos para animar fiestas con varias empresas de glitter y 

de plataforma giratoria. Finalmente se decidió no contratar estos servicios en esta 

oportunidad. 

10)   Presupuesto de Aire de Dario FERREYRA 

Control de 4 aires acondicionado 

Aire Surrey 3000 frigorias limpieza $25.000 

Aire bgh oficina 3000 frigorias limpieza$25.000 

Aire bgh salón 18000 frigorias limpieza $25.000 

Aire Surrey Solón chico 15000 frigorias limpieza y carga de gas $200.000 

Presupuesto de Fernando Lezcano 

tareas etapa # 1 mantenimiento de 4 aires acondicionados a ejecutar 2 equipos chicos de 

oficina de administración + sala chica 250.000 $/unit. limpieza de ud. interior, filtros y sopleteo 

de ventilador interior. limpieza de unidad exterior (motore/s) + sopleteo + hidrolavado de ser 

necesario estas tareas comprenden el desarmado y armado, de las unidades. * coordinar día y 

horarios para dichas tareas. 2 equipos grandes de salon chico + salon grande 290.000 $/unit. 

limpieza de ud. interior, filtros y solpeteo de ventilador interior. limpieza de unidad exterior 

(motore/s) + arreglos sobre hojas del radiador estas tareas comprenden el desarmado y 

armado, de las unidades. aislado y colocación de protección en cañería de equipos control de 

gas refrigerante (si hace falta comprar) * coordinar día y horarios para dichas tareas. etapa # 2 

colocación de maderas en salón chico + cepillado de puerta colocación de maderas s/muro + 



columnas + pintado cepillado de puerta hacia la cocina 55.000 $/unit. etapa # 3 arreglo en reja 

exterior / entrada al salón grande picado y reamurado de reja suelta s/la pared + soldado de 

tope metálico en cerradura terminación en revoque grueso / fino del área pintado en zona y/o 

área afectada 140.000 $/unit. materiales cinta pvc con adhesivo p/aire acondicionado blanca 

7cm funda aislante aire acondicionado 2m 1/2 6mm tornillos y tarugos de8 mm p/fijar 

maderas maderas s/medidas a pedido p/colocación búsqueda de precios del mercado local a 

cargo de conductor técnico planchuela p/tope en reja + electrodos revoque fino / grueso + 

aditivos de refuerzo p/concreto pinturas s/color * los montos incluyen facturación de las 

tareas ejecutadas + honorarios profesionales x conducción 125.000 $/unit. honorarios 

profesionales + (mano de obra incluida) por items total $ 860.000 item #01/2/3 nota el monto 

total incluye facturación de las tareas ejecutadas + honorarios profesionales x conducción. 

 Se resuelve pedirles que hagan presupuestos comparativos y queda pendiente  para febrero. 

 

 11)  En relación a los talleres de AGD se aprobó que se haga el cierre de los mismos , el  

Miércoles 11/12 de 20 a 22 hs, exhibiendo una muestra de los trabajos realizados durante el 

año, en los talleres de Tejido tunecino y el de Historieta. 

También se aprobó el pedido de la tallerista Mónica Paoloni, para realizar un Seminario  

abierto de Tejido Tunecino, con el propósito de sumar gente para el año próximo. Fecha 

probable: martes 10/12 en el horario del taller. 

12) Como todos los años, en su tradición de trabajar por la memoria, la verdad y la vida, el 

gremio se organiza para realizar el acto del 5 de diciembre, fecha en la que se cumplen 17 años 

de la explosión de la planta piloto por causas evitables.  

Se designa a Analía Daniele, Adriana Moyetta y Horacio Mouguelar como responsables para la 

realización del guión y la coordinación con el área de ceremonial y protocolo de la UNRC. 

 

13) En relación a la temporada 2024-2025 de pileta, que es un beneficio tradicional del gremio, 

se propone a Valeria Coniglio para hacer la consulta a Deportes de la UNRC. 

 

14) Con respecto a la Asamblea docente, a realizarse mañana, se acordó que la Comisión 

Directiva debe posicionarse teniendo en cuenta que se advierte un desgaste en la lucha, con 

falta de unidad a nivel nacional. Por lo que se vuelve necesario agudizar la inteligencia para 

conducir la lucha. 

El agotamiento de las acciones de lucha en la mayoría de las demás universidades permite 

avizorar que la medida de fuerza en el segundo llamado tenga una menor adhesión.  

También se evalúa que “no se puede sostener la lucha si nos quedamos solos, ni hipotecar el 

capital político, teniendo en cuenta que  logramos algo cuando la expresión fue masiva”.  

Se evalúa que se dio una gran lucha este año con todas las medidas de fuerza que se tomaron 

y se resalta la necesidad de felicitar a los compañeros, inclusive reconociendo las tensiones 

que se viven mientras transcurre la lucha. 

Teniendo en cuenta el desgaste mencionado al comienzo, se expresa la necesidad de “no irnos 

al precipicio, ni tirar la lucha por la borda”; preguntándonos, al mismo tiempo, cómo dar 

continuidad a la lucha. Por lo que se propone que hay que tener una medida de cierre, por 

ejemplo: tener una acción durante los exámenes, irrupción, muestra recibos de sueldo, etc.; 

toma simbólica, o asistencia a la Asamblea universitaria (a alguna/s Comisión/es) y acción 

particular allí. 



Finalmente, para ampliar el horizonte de unidad y lucha, se propone relanzar un Frente 

intersindical a nivel local. 

 

15) Se decide realizar una solicitud de audiencia a las autoridades de la Facultad de Ciencias 

Humanas por situaciones de trabajo docente, puestas de manifiesto en una nota elevada, que 

no ha recibido respuesta aún. 

 

Siendo las 19:30 hs. y sin otro tema por tratar, se da por concluida la reunión. 

 

 


